CEC virtuels

Dès le 29 juin 2020 à 11h00 (pas avant) il sera possible pour les cadets de s’inscrire individuellement par courriel.

Pour s’inscrire, un cadet doit faire parvenir les informations à l’adresse suivante : InscriptionCECVEst@cadets.gc.ca    

Si un cadet ou un parent ont des questions pendant l’été, ils doivent utiliser cette adresse.

Identification  (faire un copier – coller)

1. Nom de famille : 
2. Prénom :
3. Numéro de CC/ESC :
4. Élément du CC/ESC :
5. Age :
6. Nom du choix de cours #1 et numéro de série :
7. Nom de choix de cours #2 et numéro de série :
8. Nom du choix de cours #3 et numéro de série :
9. Voulez-vous être considéré pour faire plus d’un cours? (oui/non)
10. Langue d’instruction souhaitée :
11. Numéro de téléphone du cadet :
12. Adresse courriel du cadet :
13. Instrument de musique choisi pour ceux qui choisissent des cours de musique:

Aucune date de fin d’inscription.  Les cadets pourront s’inscrire à un cours tout au long de l’été tant que la demande parvient à l’adresse ci-haut mentionné au moins 5 jours ouvrables avant le début du cours convoité

Les cadets sélectionnés recevrons une confirmation par courriel pour au moins un des choix effectué. 




Virtual CTC

As of 29 June 2020 à 11h00 (not before) it will be possible for cadets to register individually by e-mail.

To register, a cadet must send the information required below to the following address: InscriptionCECVEst@cadets.gc.ca 

If a cadet or parents have questions during the summer, this address must be used.

Identification (copy – paste)
[bookmark: _GoBack]
1. Last name :
2. First name:
3. Corps/Sqn Number:
4. Corps/Sqn Element:
5. Age:
6. Name of their #1 course choice & serial:
7. Name of their #2 course choice & serial:
8. Name of their #3 course choice & serial:
9. Do you wish to be considered for more than one course? (Yes No)
10. Preferred Language of training:
11. Cadet Phone Number:
12. Cadet email:
13. Instrument selection for cadets registering for the music course:

No end date for registration.  Cadets will be able to register for a course throughout the summer as long as the request is received at the above-mentioned address at least 5 working days before the start of the desired course.

Selected cadets will receive an e-mail confirmation for at least one of the choices made.

